

あけましておめでとうございます♪

平成30年4月より「みの在宅医療支援センター」としてスタートし、早いもので一年が経とうとしています。旧年中は地域の皆様にはあたたかいご支援、ご理解を賜り、心より御礼申し上げます。

「つながる医療」「つながる支援」「つながる連携」の充実のため、これからも努力していきたいと考えています。今後もより一層のご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

医療福祉相談会と福祉用具展示会を開催しました

開催日：平成30年12月17日～19日
場 所：1階ふれあい広場

患者さんやご家族を対象に医療・福祉・介護などの心配や困りごとの相談会と福祉用具の展示会を開催いたしました。

ベッド、歩行器、自助具など実際に触れ、体験することができました。今後も定期的に相談会・展示会を行っていききたいと思います。

※当日の様子などは裏面に掲載してあります

今月のTopics

管理栄養士から一言

当院の栄養管理室では、管理栄養士3名で外来栄養指導、入院患者さんの給食・栄養管理業務を行っています。皆さまが安心して療養生活を送ることができるように、日常生活・入院生活に一貫した「食」「栄養」サポートを目指しております。

また糖尿病患者会事務局として、患者・家族の療養生活支援や啓発活動にも取り組んでいます。



栄養管理室のメンバーです
食事や栄養のことはお任せ下さい！

～退院後の栄養管理等における連携～

高齢者は入院により精神的・身体的変化を来しやすく、入院前の状態に比べ、ADLや嚥下機能レベルの低下が生じることも少なくありません。退院後、貴施設利用者様の食形態や栄養補給法などについて、疑問や不安、戸惑いを感じられたことはございませんでしょうか？

最近では栄養管理される管理栄養士などが退院前のカンファレンスに参加することも推奨されています。当院でもご要望やご意見をお聞きしながら、今後も栄養管理における「施設一病院」連携を強化していきたいと思っております。

次回
勉強会のお知らせ

次回 医療介護連携勉強会（第2回）の予定

詳しくは別紙案内をご覧ください。皆さまのご参加をお待ちしております。

テーマ「防ごう！誤嚥性肺炎」 事例から学ぶ嚥下障害と地域連携 他

開催日：2019年1月25日（金）18:30～

※次々回勉強会の開催予定：3月15日（金）テーマ「（仮）褥瘡・スキンケア」

2018年度 第2回「医療福祉相談会・福祉用具展示会」の様子

12月17日(月)～12月19日(水)

3日間で55名の患者さん・ご家族が福祉用具などの相談に立ち寄って下さいました。

数多くの用具・機器に触れ体験したり、介護保険の利用方法やレンタル制度についての相談が多くありました。リハビリ中の患者さん達も機器を体験し、自宅生活をイメージされ、使用場面・方法などについて相談をされていました。また「自分にはまだ先のこと」と思う方たちにとっては、将来の自分・家族の事を想像し理解を深める良い機会になったと思います。



当院の看護師、理学療法士などの職員も実際の福祉用具を見たり体験したりすることができ、患者さんへの質の高い支援につなげられる良い機会となりました。

※福祉用具の展示会にご協力いただいた事業所の皆様には心より感謝申し上げます。

新しい仲間の紹介

1月より専属で事務を担当する職員が増えました。

主な業務は病診連携業務、紹介患者さんの案内や紹介状の返信管理などです。

また施設のスタッフの方やケアマネジャーさんからの事務的な連絡や伝言なども対応できるように窓口の一員を担っていきます。そして、今まで以上に円滑な連携を目指し充実していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。